

## Premio del Barrio a escuela Sarah Cordonedada de San Luis

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 23 Septiembre 2022 12:46

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 280



La escuela de Primaria Sarah Cordonedada, del municipio de San Luis, en Pinar del Río, recibió el Premio del Barrio, instituido de los Comités de Defensa de la Revolución para reconocer y estimular a cederistas, familias y colectivos con un trabajo destacado en función de la comunidad.

El centro exhibe excelentes resultados en el aprendizaje, y en el trabajo preventivo de conjunto con los agentes de la comunidad, sobre todo en la lucha contra el flagelo de las drogas, las indisciplinas sociales, los hechos de corrupción e ilegalidades.

Con una matrícula de más de 200 estudiantes, el colectivo se destaca por los resultados en concursos, y fue merecedor de la condición de "Guía reparador de su sueños" y la "Distinción cuatro de abril".

## Premio del Barrio a escuela Sarah Cordonedada de San Luis

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 23 Septiembre 2022 12:46

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 280



Sobresale por el quehacer de los instructores de arte, la contribución al proceso de vacunación y en la realización de matutinos en apoyo a los organismos de la red escolar.

La Sarah Cordonedada cuenta con un colectivo de calidad, en el cual ocho de sus integrantes tienen la maestría en Ciencias de la Educación.